

**STETS DEN GANZEN
MENSCHEN IM BLICK**



Gottesdienst

Das Ringeisen-Gymnasium der St. Josefskongregation ist ein besonderer Ort der Begegnung und Förderung.

Wir wollen im gemeinsamen Leben, Lernen und Glauben auf der Grundlage des christlichen Menschenbilds die jungen Menschen zu einem verantwortungsbewussten Erwachsenenleben führen.

All unsere Bemühungen gründen auf der Überzeugung: Jeder Mensch ist kostbar.



Bläsergruppe



125 Jahre St. Josefskongregation

Wir freuen uns, dass Sie sich für unsere Schule interessieren. Seien Sie uns herzlich willkommen!

Das Ringeisen-Gymnasium der St. Josefskongregation ist ein privates, staatlich anerkanntes Gymnasium für Mädchen und Jungen. Es bietet folgende Ausbildungsrichtungen an:

- Sozialwissenschaftliches Gymnasium (Sprachenfolge: Englisch–Französisch oder Englisch–Latein)
- Sprachliches Gymnasium (Sprachenfolge: Englisch–Latein–Französisch)
- Naturwissenschaftlich-technologisches Gymnasium (Sprachenfolgen: Englisch–Französisch oder Englisch–Latein).

Für Aufnahmeverfahren, Leistungsbewertung und Abitur gelten dieselben Bedingungen wie an staatlichen Gymnasien. Trägerinnen unserer Schule sind die Franziskanerinnen der St. Josefskongregation. Daher ist unser schulisches Handeln vom christlichen Menschenbild geprägt. Die Schulgottesdienste und Einkehrtage, der Meditationsraum, die stets offene Hauskapelle und das karitative Engagement der Schulgemeinschaft sind sichtbare Zeichen dafür. Natürlich nehmen wir auch Kinder aus anderen Religionsgemeinschaften und Bekenntnislose auf. Die Vermittlung umfassender Bildung im Rahmen eines motivierenden Unterrichts in einer familiären Atmosphäre steht auf dem christlichen Fundament. Es ist für uns ein wichtiges Anliegen, dabei immer den ganzen Menschen im Blick zu haben.

Neben den Pflichtfächern bieten wir zahlreiche Arbeitsgemeinschaften an, die schon zu beachtlichen Wettbewerbs-



Theatergruppe



Tanz



Sportshow

Wir informieren und beraten Sie gern!

- ▶ **Besuchen Sie unsere Website:**
www.ringeisen-gymnasium.de
Filme, Bilder und Texte bieten zahlreiche Informationen.
- ▶ **Nehmen Sie Kontakt mit uns auf:**
08281 92-3609 oder
sekretariat@ringeisen-gymnasium.de
Vereinbaren Sie ein Beratungsgespräch mit Schulführung. Einen Kalender mit freien Terminen finden Sie ab Anfang Februar auf unserer Website.
- ▶ **Fragen senden Sie uns gerne per E-Mail:**
a.merz@ringeisen-gymnasium.de
Wir antworten zeitnah – telefonisch oder per E-Mail.
- ▶ **Kommen Sie zum Tag der offenen Tür:**
Samstag, 11. März 2023, 14 Uhr bis 17 Uhr
Wir bieten Ihnen und Ihren Kindern persönliche Informationen und Aktionen rund um unsere Schule.
- ▶ **Anmeldung:**
Donnerstag, 4. Mai 2023, 14 Uhr bis 19 Uhr
Nutzen Sie bitte (ab Anfang Februar) die Möglichkeit der Voranmeldung auf unserer Website. Zur Anmeldung bringen Sie dann den ausgedruckten Voranmeldebogen sowie Übertrittszeugnis, Geburtsurkunde und Nachweis über den Masernschutz mit. Vereinbaren Sie bei Bedarf einen individuellen Termin mit uns.

erfolgen geführt haben. Hier bereichern Orchester, Chöre, weitere Ensembles, Tanzgruppen, DELF-Diplom, Italienisch, Robotik, Schülerzeitung, Theater, Akrobatik und Fußball das Schulleben. Auch eine Sanitätsgruppe ist eingerichtet. Regelmäßige Projekte zu fachübergreifenden Themen sowie Konzerte, Musicals und Theateraufführungen ergänzen den Unterricht.

Ein großzügiges Raumangebot und eine moderne Ausstattung prägen den Schulbau in den ehrwürdigen Mauern des Hauses St. Josef. Der von Grund auf renovierte Ringeisensaal im alten Ursberger Theaterbau und die neu angebaute Cafeteria ermöglichen neben der Mittagsverpflegung gelungene Schulveranstaltungen aller Art. Schülerinnen und Schüler der Unter- und Mittelstufe können die

Nachmittagsbetreuung besuchen. Für die besonderen Herausforderungen des Schullebens stehen umfangreiche Beratungs- und Unterstützungsangebote bereit.

Die gemeinsame Verantwortung für ein gelingendes Schulleben hat am Ringeisen-Gymnasium einen sehr hohen Stellenwert. Unsere Schule versteht sich als Erziehungs- und Bildungsgemeinschaft: Die Schülermitverantwortung (SMV) ist in zahlreichen Aktionen präsent; jedes Jahr wird ein mehrtägliches Klassensprecherseminar durchgeführt. Im gemeinsamen Projekt der Erziehung und Bildung kommt den Eltern eine herausragende Bedeutung zu, sodass eine lebendige Gemeinschaft mit ihnen zum Selbstverständnis unserer Schule gehört. Eine eigene Eltermitwirkungsordnung unterstreicht dieses Anliegen.



Adventsbasar



Verkehrserziehungstag